

Condena canciller de Jamaica venta de personas como esclavos en Libia



Kingston, 4 dic (RHC) El gobierno de Jamaica condenó sin reservas los actos de subastas de personas como esclavos registrados recientemente en Libia.

En Kingston durante una sesión del parlamento local, recordó la canciller Kamina Johnson – Smith que la esclavitud moderna no se limita al trato inhumano de los migrantes africanos en otros continentes.

Al respecto la jefa de la diplomacia jamaicana, aseguró que incluye a la niña en la zona rural de su país en respuesta a un anuncio en la prensa que promete entrenamiento en el servicio al cliente, y luego se ve forzada a la prostitución porque es amenazada de muerte si intenta huir.

También denunció el trato a los infantes que perdieron a sus padres y son acogidos por un miembro de una comunidad vecina pero trabaja siete días a la semana, por lo cual no asisten a la escuela y carecen de juegos, alimentación y son víctimas de violencia doméstica.

En ese sentido la canciller Kamina Johnson –Smith, instó a centrar los problemas que ocurren localmente en Jamaica y a prestar atención especial a las personas más vulnerables en la isla caribeña porque

ninguna forma de esclavitud debe ser excusada o tolerada.

Por su parte, el presidente italiano, Sergio Mattarella, expresó que la esclavitud es una aberración intolerable en todas sus manifestaciones.

En un mensaje con motivo del “Día Mundial por la Abolición de la Esclavitud”, el jefe del Estado se refirió a la vigencia de ese fenómeno que niega de raíz la dignidad del ser humano, al ver hace sólo unos días “las brutales imágenes de migrantes vendidos en subasta” en Libia, como si fueran una mercancía.

A la esclavitud tradicional –señaló- se han unido otras casi siempre asociadas con el tráfico de migrantes.

Mattarella añadió que las situaciones de conflicto, pobreza y la fuga de territorios golpeados por fenómenos naturales, constituyen un terreno fértil para la expansión de la explotación sexual, el trabajo infantil, los matrimonios forzados y el reclutamiento de niños en conflictos armados.

Cada 2 de diciembre –subrayó- le recuerda a la comunidad internacional y a cada uno de nosotros que la esclavitud, en todas sus manifestaciones, es una aberración que no puede ser tolerada, en tanto advirtió que ese fenómeno debe ser enfrentado por la sociedad en su conjunto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149342-condena-canciller-de-jamaica-venta-de-personas-como-esclavos-en-libia>



Radio Habana Cuba